

## BAJO RESERVA

### Comenzó la disputa por la dirigencia del SNTE

:::: Mientras los nuevos libros de texto de la SEP tienen incendiada la pradera en el tema educativo, en el poderoso sindicato de maestros comenzaron a moverse las aguas y el movimiento en pos del control de la dirigencia. Nos cuentan que



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Alfonso Cepeda

el tribunal de conciliación y arbitraje y las secretarías de Educación, Trabajo y Gobernación recibieron un escrito del Movimiento Nacional para la Transformación Sindical en el que les recuerdan que el interinato del actual dirigente del SNTE, **Alfonso Cepeda**, concluye el 11 de febrero de 2024 y exigen la elección inmediata del Comité Ejecutivo Nacional, es decir, una nueva dirigencia. Los do-

centes de ese movimiento piden condiciones para un proceso verdaderamente democrático, con padrones y controles para evitar el uso de recursos públicos. Nos recuerdan que el proceso se cruza con la sucesión presidencial, así que se va a poner buena la cosa. Abróchense los cinturones.

### ...Y crecen los jaloneos en la UNAM

:::: Por si fuera poco, también en el altamente politizado sector educativo, la sucesión del rector de la UNAM está en marcha en los hechos. Nos cuentan que hoy académicos y estudiantes de esa casa de estudios entregarán por escrito una petición a la Junta de Gobierno para que en este proceso, que debe concluir en noviembre con rectoría renovada, se realicen debates públicos entre los aspirantes. Los firmantes dicen que eso daría transparencia y mayor legitimidad a la elección, además de un fuerte respaldo por parte de la comunidad universitaria a quien tome las riendas al concluir la gestión de **Enrique Graue**. Arranca la carrera.

### Guerra de apoyos dentro del frente opositor

:::: Nos cuentan que luego de su enojo por quedarse sin gallos en la contienda opositora, el PRD pretende ahora convertirse en el fiel de la balanza de la definición de la candidatura presidencial. Aquí le comentábamos ayer que el PRI trabaja para que los apoyos registrados para **Enrique de la Madrid** se vayan a apuntalar a **Beatriz Paredes**, que le quiere pisar los talones a **Xóchitl Gálvez** y que los 350 mil de **Santiago Creel** podrían servir para afianzar a la hidalguesa. Ahora nos recuerdan que los apoyos que obtuvieron **Silvano Aureoles** y **Miguel Ángel Mancera**, aunque no se dispersaron en los estados como requería el reglamento, ahí quedaron registrados y nos aseguran que el líder perredista **Jesús Zambrano** ya los ofreció para que se vayan por doña Xóchitl. Serían más de 400 mil votos. ¿Será que el partido que se sentía patito feo termine siendo decisivo?

### Quieren a Wendy Guevara de candidata

:::: El dirigente estatal del PAN en Nuevo León, **Eduardo López Mares**, nos cuentan, ya dijo que está interesado en fichar a **Wendy Guevara**, ganadora del reality show **La casa de los famosos**. Nos cuentan que sus más de 18 millones de votos no son nada despreciables para otorgarle una candidatura para las elecciones del 2024. Don Eduardo adelantó que la van a invitar y ya andan buscando una reunión, pero habría que preguntarle a doña Wendy si le interesa. Los votos que obtuvo en el show son el doble de los que tuvo el PRI en 2018. Todo se vale en la cosecha de votos.

